



INFORME DE GESTION

OCT 2012 / MAR 2014 FEJERM

Introducción

El objetivo de este breve informe es resumir la gestión, actividades y planteamientos que actualmente y se están desarrollando en nuestra comunidad autónoma durante el transcurso de esta legislatura. Son innumerables la cantidad de detalles o actos que no aparecen en este informe, por lo que se plantea una imagen general del trabajo realizado hasta ahora.

Contenido:

1. Representación	3
2. Institucional	16
3. Gestión.....	18
4. Convenios	19
5. Actividades.....	20
6. Eventos	23

1. REPRESENTACIÓN

- Jornadas políticas públicas de Emergencias

FEJERM estuvo presente en las jornadas que tuvieron lugar en Lorca, cuya organización estuvo a cargo del colegio oficial de ciencias políticas y sociología, donde miembros de la política y agentes sociales en general intercambiaron su opinión acerca de situaciones de emergencia. Fortaleciendo así nuestras relaciones con nuestra entidad, cuyo decano fue antiguo miembro de una Junior Empresa de FEJERM.



- Diversos actos basados en la RSC.

En este último año y medio nos hemos esforzado por conocer de cerca la labor de la RSC en las instituciones como forma de acercarnos a empresas multinacionales o incluso como forma de publicidad de nuestra labor diaria. Además hemos trabajado en la realización de un manual de RSC de la propia FEJERM, aún en maquetación.

Agradecimientos por su labor a Jose Ramón Carrasco de la Sierra, antiguo Junior Empresario y especialista en el tema que nos ha asesorado en todo cuanto hemos necesitado. Entre ellos, tuvo lugar la I Noche Responsabilidad Social Corporativa.

En la jornada se han hecho entrega de los reconocimientos a 61 empresas, entidades y organizaciones que han realizado acciones de Responsabilidad Social en el último año, entre las que figuran compañías como EMUASA, Grupo Orenes, HEFAME, HERO, Plásticos Romero, Redyser, SOGESOL Florette y Verdimed.

La jornada ha sido inaugurada por el Consejero de Educación, Universidades y Empleo, Pedro Antonio Sánchez, quien ha afirmado que "la mejor manera de promover la Responsabilidad Social es mostrar la visión práctica de la misma, y para ello, estas empresas constituyen el mejor ejemplo"





- Reuniones con partidos políticos con motivo del reconocimiento de la labor en Junior Empresas, así como el impulso a su propia legislación.

En diversas ocasiones nos hemos reunido con los partidos principales a nivel regional y nacional, como son el Partido Socialista Obrero Español o el Partido Popular. Con motivo de su actual interés y prioridad en conocer la opinión de diversos agentes sociales en materia de emprendimiento joven.

- XXX Aniversario del Consejo de la Juventud de España.

El pasado 15 de noviembre se realizó el XXX aniversario del Consejo de la Juventud de España que congregó a todos sus miembros, reuniéndose unas 150 personas en el Congreso de los Diputados en Madrid.



Por parte de CEJE acudieron Ismael Novo y Oier Martínez, Presidente y Vicepresidente I de CEJE respectivamente, Natalia López, Presidenta de FEJERM, y Juan Oliva, Vicepresidente de FEVAJE.

A dicho evento también asistió Ruben Urosa, Director del INJUVE y miembros de anteriores permanentes del CJE. Durante la jornada en el Congreso de los Diputados se debatió sobre empleo, educación e integración social, y se contó con la participación de varias parlamentarias de distintos grupos.

Después del debate matutino, por la tarde se realizaron varias conferencias en el HUB Madrid entorno a las asociaciones juveniles, tras las cuales se realizó un lunch y se brindó por el XXX aniversario del CJE.

Esta actividad fue financiada por el Consejo de la Juventud de España y además la plaza recibida fue desviada desde la Confederación Española de Junior Empresas.



- XXIX Congreso anual de junior empresas.

El pasado 22 de noviembre tuvo lugar en el hotel NH Zurbano de Madrid la inauguración del XXIX Congreso Nacional de Junior Empresas. Anualmente se organiza este evento con el fin de facilitar las interacciones entre los Junior Empresarios procedentes de todo el territorio español. Este congreso fue una espléndida posibilidad para conseguir reimplantar la iniciativa Junior Empresa en la capital española. El evento fue organizado por la propia CEJE. Gran experiencia que agrupó sobre la centena de jóvenes emprendedores universitarios en el hotel NH Zurbano de Madrid en un ambiente único, rodeados de grandes entidades como la FPDGi, CEAJE, Microsoft y una visita a la ciudad financiera del Banco Santander. Se premió a grandes personalidades como Pericles o la plataforma de emprendimiento desarrollada por Indra y se trabajó intensamente en los temas que afectan a nuestro movimiento.



 **Santander**
UNIVERSIDADES

Confederación Junior Empresas

Boadilla del Monte, 23 de Noviembre de 2012

- Encuentro Federativo Junior Empresas FEVAJE.

El pasado 27 de julio tuvo lugar el Benicàssim (Castellón) el I Comité Ejecutivo Federal (CEF), organizado por la Federación Valenciana de Junior Empresas (FEVAJE). Los asistentes se trasladaron al municipio costero el viernes 26, alojándose en el Camping Florida. Benicàssim es muy conocido por sus playas, por el Festival Internacional de Benicàssim (FIB) y por la situación privilegiada de su paseo marítimo, desde el cual se pueden contemplar las espléndidas villas de principios del siglo XX por las que Benicàssim fue conocido en otros tiempos como el "Biarritz de Levante". Al evento asistieron la Junta Directiva de CEJE al completo, y representantes de FEJERM, FEVAJE, FJESUR y de las Junior Empresas EADE Consulting y eJoventut. Tras la aprobación de la reforma de estatutos acontecida en abril aparece el Comité Ejecutivo Federal, órgano de gobierno de CEJE entre Asambleas Generales, Ordinarias y extraordinarias. Durante la reunión y conforme a los estatutos vigentes, se presentó y aprobó el informe económico, así como la gestión llevada a cabo. También tuvo lugar la aprobación de Irati Lekue y Alex Lou como directores de los departamentos de expansión e internacional respectivamente.



Además se informó sobre los avances en el II Concurso Nacional para la Creación de Junior Empresas y se eligió el logotipo de la marca Junior Empresa que pronto estará a disposición de todas las JE. Tras un largo y duro día de trabajo los asistentes pudieron relajarse en la piscina y conocer la noche benicense. Al día siguiente todos juntos disfrutaron de una comida de despedida al lado de la playa. Agradecer a FEVAJE la organización del evento y el trato recibido, sin duda fue un fin de semana excepcional.



- Summer Jade Meeting.

Este año fue la Junior Empresa (JE) JEME (Milán, Italia) la encargada de acoger el Summer JADE Meeting del 18 al 21 de julio, celebrándose también el 25º aniversario de su constitución como la primera JE de Italia. JEME (Junior Empresa de Milán de Economía) trabaja como una empresa de consultoría, basando su trabajo en la ejecución de proyectos estando en contacto directo con empresas. Esta vez, se contó con una alta participación española, ya que asistieron dos miembros de la Junta Directiva de CEJE, Ismael Hernández Novo y Silvia Martínez Martínez, Man Hei Lou, Director de Internacional de CEJE, así como Junior Empresarios provenientes de todas las Federaciones.

Las actividades principales tuvieron lugar en la Universidad de Bocconi, fundada en 1902, fue la primera universidad italiana que otorgó un título en economía; y es una institución que cree que la excelencia no sólo puede basarse en el perfil académico de una persona, sino también en sus valores y su formación cultural y ética.





- Curso ADN Emprendedor.

Con ayuda del vicerrectorado de estudiantes y empleo, FEJERM tuvo asistencia al curso ADN Emprendedor organizado por la EOI en la universidad internacional Melendez Pelayo del 1 al 5 de Julio 2013

Este curso además de ser una experiencia personal y académica increíble facilitó mucho lo que podría ser la expansión en la CCAA de Cantabria, a la que libremente me ofrecí a fomentar la creación de Junior Empresas allí, siempre suponiendo un apoyo al departamento de expansión de CEJE, al que pertencí en el año 2011- 2012.

En este evento conocimos a múltiples personalidades autonómicas:

- Presidente ASOCEM, Fernando Garzo Bruned
- Alcalde de Santander, Iñigo de la Serna
- Consejero de Innovación, Industria, Turismo y Comercio, Eduardo Carmelo Arasti
- Presidente de la Cámara de Comercio, Modesto Piñeiro
- Presidenta de la CEOE, Gema Díaz
- Presidente del Gobierno de Cantabria, Juan Ignacio Diego Palacios



Se incluye enlace para mejor comprensión del evento.

<http://www.eoi.es/portal/guest/evento/2390/cursos-de-verano-uimp-adn-emprendedor-universidad-internacional-menendez-pelayo-santander>

- Liderazgo en la jornada de trabajo de emprendimiento y emancipación del Consejo de la Juventud de España.

Durante el XXX aniversario del CJE tuvieron lugar diferentes sesiones de trabajo de las cuales resaltamos "emprendimiento y emancipación juvenil". Tras unos procesos de selección y trabajo en equipo de los participantes, Natalia López finalmente lideró uno de los grupos en los que se plasmaban las ideas sobre qué líneas de trabajo realizaría el CJE en el año posterior. El equipo estaba formado por miembros de diferentes entidades como consejos de la juventud autónomos, miembros de diferentes sindicatos. El grupo trabajó concretamente las peticiones a realizar sobre la ley de emprendedores en la legislación vigente.



- Reunión equipo directivo en la Escuela de agrónomos de la Universidad Politécnica de Cartagena.

Con motivo del congreso regional de junior empresas 2012, en el que la escuela de agrónomos que la UPCT cedió sus instalaciones, pudimos reunirnos para explicar a todo el equipo directivo la función de las Junior Empresas y la labor que podrían realizar constituyendo una en dicha escuela. Esta reunión fue de lo más fructífera.





- Acto de Constitución de l Junior Empresa en Universidad Politécnica de Cartagena.

El pasado día 8 de Enero tuvo lugar la asamblea constituyente del que es el renacer de las Junior Empresas en la Universidad Politécnica de Cartagena, concretamente en la Facultad de Ciencias de la Empresa. Durante el evento se reunió la junta directiva de la nueva asociación, así como el decano de la facultad anfitriona Antonio Duréndez Gómez-Guillamón, así como Natalia Lopez Carrillo, presidenta de la federación murciana e Ismael Novo, presidente de CEJE.



- Reuniones con Junior Empresas Pre-Aspirantes de la Universidad Politécnica de Cartagena.

En diferentes ocasiones, FEJERM ha asistido a reuniones con diferentes miembros de las Junior Empresas pre-aspirantes que tiene localizadas actualmente en esta universidad. Como son: Asociación Sirena, Encuentra-Sport...

Hemos asistido a reuniones tanto con sus tutores como con el propio vicerrector de estudiantes o decanos.

-Reuniones con Catedra de Emprendedores de la Universidad de Murcia.

En la actualidad la cátedra de emprendedores de la universidad de Murcia está sufriendo cambios organizativos debido a la financiación perdida de Bancaja. Por lo que la unión entre nuestras entidades debe ser superior para favorecer que esta entidad mantenga el nivel de actividad que tenía anteriormente.

-Reuniones con Catedra de emprendedores de la Universidad Politécnica de Cartagena.

Nuestro contacto con la Cátedra de emprendedores de la universidad politécnica de Cartagena es Mario Rosique Blasco, el cual potencia mucho nuestra figura en esa universidad, favoreciendo nuestra participación en jornadas emprendedoras de la UPCT, charlas...

Al tener tanto contacto con jóvenes estudiantes emprendedores Mario adapta sus necesidades a la figura Junior Empresa, hecho por el cual surge Encuentra-Sport.



- Revitalización de Citius.

Durante el año 2012-2013 FEJERM se reunió en diversas ocasiones con el equipo decanal de la facultad de educación, pues Citius Junior Empresa se encontraba en una situación deplorable. Pues su junta directiva estaba compuesta por una única persona no universitaria y gestionada por un estudiante de la facultad de comunicación. Su principal proyecto y fuente de ingresos era participar con becarios en la unidad de calidad de la universidad de Murcia. Lo cual en conjunto era muy perjudicial para la imagen de la marca Junior Empresa.



Esta situación se vio solucionada con la colaboración del equipo decanal. Desde la entrada del nuevo equipo, el asesoramiento a Citius JE ha sido continuo. Lo que finalmente ha desembocado en la recuperación de una clásica Junior Empresa de FEJERM.

- Seguimiento a Asemun Junior Empresa.



Durante la crítica situación de Asemun Junior Empresa, FEJERM ha actuado con interés de mejorar dicho estado. Para ello hemos hecho una búsqueda activa de posibles juntas directivas, tenido diversas reuniones con el equipo decanal, así como tratos con la antigua junta directiva en pos de recuperar a la Junior Empresa más veterana de Murcia.

- InterJE 2012 Mundaka.

La InterJUNIOR tuvo lugar durante el primer fin de semana de octubre, los días 5, 6 y 7, en el Camping Portuondo de Mundaka. El motivo del evento fue que, hace unos meses, la Junta Directiva de FVJE se dio cuenta de que cada Junior Empresa funcionaba por su cuenta y que no existían los vínculos suficientes.

Por ello, decidieron que lo mejor era organizar un encuentro, así como un Congreso Regional, durante un fin de semana y así se aprovechaba el encuentro para celebrar un Consejo Consultivo y juntar a más gente a parte de los miembros de las 5 Junior Empresas vascas.

El sábado por la mañana se celebró el Consejo Consultivo donde se trataron temas como la colaboración entre CEJE y UNONO, el I Concurso para la Creación de Junior Empresas o los Premios CEJE 2012. Además, cada federación presentó un informe acerca de sus actividades y progresos. Al finalizar el Consejo Consultivo se pudo disfrutar de una maravillosa barbacoa y por la tarde se hizo una excursión a San Juan de Gaztelugatxe desde donde los asistentes pudieron disfrutar de unas vistas increíbles.





- XXX Congreso Anual de Junior Empresas.

Los días 7, 8, 9 de noviembre se celebrará en Santiago de Compostela el XXX Congreso Nacional de Junior Empresas organizado por JEMSA y CEJE, bajo el lema "Imagina tu camino". La ciudad de Santiago de Compostela acogió a Junior Empresarios de toda España, estudiantes y emprendedores. Todos ellos se reunieron en la capital gallega con la finalidad de incrementar su formación, intercambiar ideas y trabajar juntos.

Además de las actividades programadas para todo asistente, los cuales recibieron muchos halagos, los miembros presentes de FEJERM participaron en el Consejo Ejecutivo Federal con una duración de 12 horas aproximadas, así como asamblea, donde se veló por las junior empresas que veían su condición en estado de riesgo y el reconocimiento de Cirebits como Junior Empresa miembro de CEJE.



- AGE Madrid 21-12-2013.

El día 21 de Diciembre de 2014 tuvo lugar la Asamblea general extraordinaria de CEJE, donde como puntos principales y motivo de esa ultimísima reunión anual estaban la elección del organizador del próximo Encuentro Interanual de Junior empresas así como aprobar las cuentas anuales.



La implicación de FEJERM con otras entidades ha sido incuantificable, pues mantener la relación con tantas personalidades o figuras es un trabajo constante y diario. Tanto es así que sería imposible redactarlos todos. Pero sí haremos referencia, aunque no detallada, a los siguientes puntos:

- Consejo de la Juventud de Murcia
- Actos de AJE
- Actos de Murcia Economía
- Actos de Colegio de Ciencias Políticas y Sociología
- Intervenciones con la Universidad de Murcia, UM y UPCT
- Reuniones esporádicas con contactos nacionales
- Asistencia a actos de entidades varias
- Ponencia Junior Empresas Universidad Politécnica de Cartagena.



2. INTITUCIONAL

Política

- Presentación López Piñero
Secretaria General JSRM
- Juan Francisco Romera
Responsable del Grupo de Jóvenes y Estudiantes regional de UPyD.
- Luis Fernando Ruiz
Presidente de Nuevas Generaciones (PP) de la Región de Murcia.
- Inmaculada González Romero
Diputada Grupo Parlamentario Popular
- María González Veracruz
Diputada Nacional por el PSOE
- Sergio Gutiérrez Prieto
Secretario General de las JSE,
(europarlamentario)

Administración Pública

- José Luis Pardos
Embajador de España
- Jaime García Legáz
Secretario de Estado de Comercio
- Constantino Sotoca
Consejería de Educación Formación y Empleo
- Salvador Marín
Consejería de Hacienda
- Ricardo Ibarra Roca
Presidente del CJE
- D. Pedro García Saez
Presidente del CJRM

Y estos son algunos de los miembros que destacamos, a pesar de haber tratado diariamente a muchos otros.

Entidades Empresariales

- Andrés Romero y Miguel de Haro
Presidente y Desarrollo empresarial en AJE.

- Miguel de Haro López
Gerente AJE.

- Antonio Martínez
Director Adjunto INFO

- Manuela Marín Presidenta
OMEP

- Bárbara Hernández
Directora de Marketing de la FUE y de
ENAE Business School

- Pedro Luis Balibrea
Junta directiva de Adimur y Director
Financiero Inforges

- Antonio Aragón Cátedra de
Emprendedores

- Mario Rosique Blasco Cátedra
de Emprendedores

Entidades diversas

- Javier Sierra
Decano Colegio de Ciencias Políticas

- Francisco Ramón Villaplana Jiménez
Vocal Colegio Ciencias Políticas y
Sociologías.

- Fernando Abad
Director de murciaeconomía.com

- M^a Mar Mallorquín y Raphaël
Héraïef
Gestor UNONO y Responsable de UNONO
Murcia.

- D. Juan Carmelo García
Presidente de ECEM

- José Manuel Pérez Díaz -Pericles-
Emprendedor Social de ASHOKA

- Alejandro Pelegrín Martínez
Gerente en Tienda Universitaria UM

- José Ramón Carrasco de la Sierra
Responsable de Acción Social en
PROEXPORT

- Pedro Espinosa
Fundador Llao Llao

- D. Alberto Muñoz Alfaya
Responsable Cooperación Internacional

- D. Fernando Garzo Bruned
Presidente ASOCEM

*Numerosas figuras de nuestra universidad,
rektorados, decanatos y unidades.

*Diversos antiguos miembros del
movimiento.

Y estos son algunos de los miembros que
destacamos, a pesar de haber tratado diariamente a
muchos otros.

3. GESTIÓN

ASAMBLEAS

Asamblea General Ordinaria (01-10-2012)
Asamblea General Extraordinaria (30-04-2013)
Asamblea General Extraordinaria (24-06-2013)
Asamblea General Extraordinaria (30-10-2013)

MESA DE PRESIDENTES

Mesa de Presidentes (29-10-2012)
Mesa de Presidentes (25-02-2013)
Mesa de Presidentes (22-10-2013)

REUNIONES DE JUNTAS

Reunión de Junta directiva (15-10-2012)
Reunión de Junta directiva (29-10-2012)
Reunión de Junta directiva (11-02-2013)
Reunión de Junta directiva (20-02-2013)
Reunión de Junta directiva (10-07-2013)
Reunión de Junta directiva (25-10-2013)
Reunión de Junta directiva (31-01-2014)

4. CONVENIOS

- ASOCEM (Asociación Cántabra de Emprendedores)

Este convenio se firmó tras el curso ADN emprendedor y facilita la creación de nuevas Junior Empresas en la Comunidad Autónoma de Cantabria debido a la estrecha relación que tienen con la UC, siendo una oportunidad para todo el movimiento junior empresa nacional.



- AJE Murcia

Convenio renovado automáticamente, no obstante está prevista una firma simbólica como forma de unión entre entidades pública.



- Orma

Convenio renovado automáticamente, no obstante está prevista una firma simbólica como forma de unión entre entidades pública.



- COIE

Este convenio está a expectativas de ser firmado antes de la primera semana de Marzo. Cualquier retraso es entendible, pero no debería demorarse



- Asociación de Directivos de Murcia ADI-MUR *miembros de CEDE*

Este convenio está a expectativas de ser firmado antes de la primera semana de Marzo. Cualquier retraso es entendible, pero no debería demorarse.



- Dirección Humana:

Gracias al contacto de Juan Cosme, el cual nos facilita el convenio con Adimur, estamos a expensas del mismo tratamiento con esta entidad puntera actualmente en la Región de Murcia



5. ACTIVIDADES

ACTIVIDADES EN EXPLOTACIÓN

- Administración digital OpenKM, Teamlab y CRM y ERP

Teamlab, al igual que OpenKM ha resultado ser demasiado grande para nuestro nivel pero seguimos probando diversas herramientas.



- Proyecto de externalización para junior empresas.

Esta labor se sigue realizando mediante diferentes peticiones de colaboraciones con AJE Murcia, así como labor interna dentro de la propia universidad.



- Mesa de emprendedores.

Aún no está claro si con el mismo formato o no pero las buenas experiencias y grandes contactos conseguidos este año hacen que esta actividad entre dentro de las principales.



- Congreso Regional de Junior Empresas.

Con motivo de favorecer las relaciones entre Junior empresarios contamos con nuestro tradicional Congreso Regional de Junior Empresas.

- Concurso Nacional para la Creación de Junior Empresas II.

La Confederación Española de Junior Empresas (CEJE) convoca el II Concurso Nacional para la Creación de Junior Empresas subvencionado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Un concurso destinado a estudiantes de diversas universidades de España. La finalidad de este concurso es dar la oportunidad a los/as estudiantes universitarios (desde grado hasta estudios de tercer ciclo) para elaborar proyectos de Junior Empresa (en adelante, JE), fomentar el espíritu emprendedor, facilitar el desarrollo de habilidades y aptitudes para la los alumnos de cara a su incorporación al mundo laboral, y que sean ellos mismos los que elijan sus salidas profesionales, así como crear Junior Empresas en aquellos Centros Universitarios donde aún no las haya.



- Concurso Nacional para la Creación de Junior Empresas III.

Actualmente se está realizando la nueva edición. Estando hasta el día 28 de Febrero 2013 la recepción de participantes.



- Ciclo de cine emprendedor II.

Actualmente hemos realizado 2 ciclos de cine el cual consta de 5 películas con temática que consideramos interesante para nuestros miembros, como forma de difusión al público universitario. Más información en anexo.





- Campaña solidaria de Junior Empresas.



Consideramos que un movimiento emprendedor y universitario, como lo es el de las Junior Empresas, debe utilizarse también para unir aspiraciones e ideas logrando así la colaboración con aquellos que más lo necesitan. Además, cabe destacar la debido a la proximidad de una fecha tan señalada como lo es la Navidad, donde nos gustaría que cientos de personas de nuestra región que, desgraciadamente, no disponen de los recursos suficientes puedan permitirse cubrir las necesidades básicas.

Ante la propuesta, cabe señalar la gran disposición de los junior empresarios para organizar esta campaña y llevar a cabo el desarrollo de la misma, estableciendo puntos de recogida en facultades y espacios de la Universidad de Murcia y puntos Universidad de Castilla la Mancha durante un período de 10 días, del 10 al 20 de diciembre.



6. EVENTOS

ORGANIZADOS

- Acto de entrega memoria anual al equipo rectoral.

El pasado 1 de octubre FEJERM celebró su Asamblea General Ordinaria en la que se presentaron las candidaturas para la nueva Junta Directiva. La Asamblea estuvo precedida por el acto de entrega de la memoria anual de actividades de la federación murciana al rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho y a Fernando Martín, Vicerrector de Desarrollo Estratégico y Formación; M^a Ángeles Esteban, Vicerrectora de Coordinación y Comunicación y M^a Isabel Sánchez-Mora, Vicerrectora de Estudiantes y Empleo.

Acompañando a FEJERM se encontraban el Presidente de CEJE, D. Ismael Novo y las Junior Empresas Asemat, Infomun y Rain Studios contando como invitado especial a la Junior Empresa Aspirante ALUM. También hubo más personalidades como Javier Sierra, Decano del Colegio Oficial de Ciencias Políticas y Sociología de la Región de Murcia, José Ramón Carrasco de la Sierra, antiguo Junior Empresario de ASEMUN y uno de los más grandes impulsores del movimiento de las Junior Empresas en Murcia y Juan José Rubio Salas, fundador de FEJERM y de ASEMUN. Tras el acto se realizó la Asamblea donde la candidata, Natalia López, expuso su nuevo modelo de trabajo al frente de FEJERM basado en un equipo pequeño con un aumento de la autonomía para trabajar de forma más rápida y dinámica y en la austeridad, manteniendo las actividades de bajo coste y alto rendimiento para generar procesos de trabajo continuados. Además iniciará la obra social que no se ejecutó con anterioridad y promoverá la creación de nuevas Junior Empresas teniendo como objetivo conseguir la decena de Junior Empresas activas en la Región de Murcia. El nuevo equipo está compuesto por Natalia López Carrillo (AVIMUR) que estará al frente de la Federación como Presidenta, Jorge Antonio González Carpintero (Rain Studios) en calidad de Secretario General, Virginia Hernández Torres (Ingenia) en el puesto de Tesorera y Alejandro Abad Carracosa (Rain Studios) como vocal.



IV MESA DE EMPRENDEDORES

Emprender en las artes gráficas



- IV Mesa de emprendedores.

En esta edición la mesa contó como moderador Alberto Jesús García García -Fundador de Rain Studios Junior Empresa- Como invitados asistieron a la misma Pedro Alberto Cruz Sánchez -Doctor y profesor de Historia del Arte en la Universidad de Murcia-, Juan Álvarez Montalban y Jorge Juan Gómez Cáceres -Dibujantes de la revista El Jueves-, y Juan Pascual -Desarrollador de "Randal's monday"-. Los temas sobre los que versó fueron las artes gráficas en el mundo emprendedor actual, sus salidas y aplicaciones.

- Jornada de Bienvenida de la Universidad de Murcia 2012.

Del 15 al 28 de octubre tuvo lugar en la Universidad de Murcia la fiesta de Bienvenida Universitaria (BUM), el mayor evento juvenil universitario de la Región de Murcia. Durante esos días se desarrollaron actividades de deporte, ocio, exposiciones, viajes, conferencias etc. Concretamente, los días 23 y 24 de Octubre se realizó la Feria de Bienvenida 2012 "Universidad y mucho más: Aprende y participa" en el Campus de La Merced. Alrededor de la plaza del campus se exponían distintos stands destinados a diversos servicios o entidades de la propia universidad o de sus estudiantes.

La Federación Murciana de Junior Empresas (FEJERM) pudo contar con uno de esos stands durante los dos días para poder seguir adelante con la tarea de difusión de la iniciativa Junior Empresa tanto en Murcia como en España, y mostrando también las actividades que realizan como federación a socios y estudiantes de la UM. Además, durante el acto inaugural, FEJERM cruzó unas palabras con el equipo rectoral de su universidad, evidenciándose así las excelentes relaciones entre ambas entidades.



- Congreso Regional de Junior Empresas 2012.

El Congreso Regional de Junior Empresas de la Región de Murcia celebró su séptima edición, un punto de encuentro para jóvenes emprendedores universitarios de la Región de Murcia para compartir experiencias y resultar enriquecidos de todo el trabajo interno que aconteció en esas fechas.

Este evento tuvo lugar los días 20, 21 y 22 de diciembre en la ciudad de Cartagena. Donde pudimos disfrutar de un estupendo fin de semana acompañado de nuestros compañeros junior empresarios, con diferentes proyectos y formas de trabajar.

El buen momento en que nos encontramos hizo que un año más nos fijáramos la convivencia como meta y que nuestros miembros se relacionaran como nunca, dado que no todos los años es posible realizar un evento de estas características en un lugar cultural y enriquecedor para los participantes.

Este encuentro supuso un acercamiento a la UPCT ejerciendo de anfitrión, cediendo sus instalaciones, la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Cartagena.

- Congreso Regional de Junior Empresas 2014.

Desde los orígenes de la Federación de Junior Empresas de la Región de Murcia, apostamos por la unión, la expansión y la colaboración con otras Junior Empresas de España, hemos realizado eventos de todo tipo, nacionales, interanuales, federativos e internos. Desde hace unos meses FEJERM ampara a las Junior Empresas de la Región de Murcia y Castilla la Mancha hasta la creación de su propia federación, como forma de impulsar esta creación nuestro próximo evento se realiza en Ciudad Real, ciudad donde la primera Junior Empresa de Castilla la Mancha (CireBits) es anfitriona. Fruto del Interés entre ambas entidades por mostrar el movimiento junior empresa a la comunidad universitaria de Castilla la Mancha, con este nuevo proyecto elegimos fomentar la expansión en Castilla la Mancha. Por ello, tenemos se realiza el IX Congreso Regional de Junior Empresas de FEJERM.

VII CONGRESO REGIONAL DE JUNIOR EMPRESAS





- X Convención Interanual de Junior Empresas.

Del 21 al 24 de marzo se celebró en las instalaciones del Camping Totana, en Murcia, la X Convención Interanual de Junior Empresas organizada por la Federación de Junior Empresas de la Región de Murcia.

Durante el evento se incentivó la creatividad y el trabajo en equipo con el objetivo de conseguir la mayor implicación posible ya que la gente necesita estar motivada para marcar la diferencia. Sin duda, uno de los puntos más fuertes a tomar en cuenta en esta ocasión fue la sinergia, por lo que se aprovecharon y maximizaron las cualidades de cada uno, permitiendo aprovechar las características personales y profesionales de cada Junior Empresario.

La X Convención Interanual de Junior Empresas trajo por lo tanto, una vuelta a los orígenes de los interanuales: un punto donde trabajar y compartir experiencias entre todas las JE de España. Económico, con un buen entorno y clima de trabajo, donde el referente no fue aspirar a realizar un evento de profundo impacto en la sociedad sino en obtener una gran cantidad de gente interesada en conocer cómo es el día a día de las JE. Fue por tanto el lugar ideal para formar y ser formado.

El buen momento en que se encuentra el movimiento asociativo internacional Junior Empresa, hizo que se fijara la convivencia como meta y que los miembros se interrelacionen como nunca, dado que no todos los años es posible realizar un evento de estas características en un lugar agradable para los participantes.

El principal objetivo del evento fue fomentar la unión de todos los asistentes mediante diferentes actividades, así como estar receptivos a todo lo que nuestros compañeros puedan aportarnos a través de la participación masiva, la Eliminación de las ponencias o talleres y la veteranía. Se utilizó la convención para que los Junior Empresarios con más tiempo en el movimiento contaran sus experiencias a los más principiantes para que comprendan los errores cometidos en el pasado y éstos aporten nuevos puntos de vista.



La Comisión Organizadora del evento programó actividades el viernes 22 de marzo. Ese mismo día tuvo lugar el Consejo Consultivo entre CEJE y las Federaciones, donde se tomaron decisiones importantes y sin duda alguna fue muy productivo.

También se realizó una Asamblea General Extraordinaria muy satisfactoria donde se aprobaron grandes cambios y quedó patente la confianza hacia el equipo de CEJE. Fue en el marco de esta asamblea donde se dió la bienvenida a la nueva Junior Empresa de la Universidad de Murcia, ALUM, una de las ganadoras del I Concurso Nacional para la Creación de Junior Empresas. Como se puede apreciar, el movimiento sigue creciendo con calidad.



- Cena de navidad 2012.

Un año más, como cada navidad FEJERM se reúne en una cena que pretende hacerse cada vez más y más multitudinaria. Un encuentro donde los asistentes rememoran el esfuerzo realizado y pensada además para hacer que tracen, en un entorno más ocioso, nuevas líneas de actuación, ya que ante todo valoramos el trabajo en equipo.



- Comida de Navidad 2013.

Así mismo este acto se repitió nuevamente en el año 2013, pero por dificultades cuadrando fechas se realizó una comida en lugar de una cena.

- Entrega en Rectorado del premio a Junior Empresa ganadora del CNCJE I.

Una herramienta de formación realizada por estudiantes de la Asociación de Alumnos de la Facultad de Letras de la Universidad de Murcia (ALUM) fue el proyecto ganador en la Región del Concurso Nacional para la Creación de Junior Empresas. Ismael Hernández Novo, Presidente de CEJE, subrayó que, con su reciente constitución como Junior Empresa, ALUM es la primera de ellas en el campus de la Merced.



El presidente y vicepresidente de ALUM, los estudiantes de Filología Inglesa Joaquín Lara Sánchez y Teun Erik Van Hout, recibieron en la sede del Rectorado de la Universidad murciana el diploma acreditativo por un proyecto inspirado, según sus palabras, por un "espíritu emprendedor y universitario".

El acto fue cerrado por la vicerrectora de Estudiantes y Empleo, Maribel Sánchez-Mora, quien ha reivindicado en su intervención que las nuevas generaciones trabajen duro y no se olviden de los valores y la ética en su quehacer diario.

